

運営協議会副代表 原敏治

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく申し上げます。淀四小のために、これからも皆さんにご尽力いただきたいと思います。年末・年始の休みの間、子どもたちは特に大きな事件やケガなどはなかったと校長先生から聞いております。子どもたちが健やかに生活できたことをほっとしているところです。3学期は書き初めを始め、6年生は卒業に向けていろいろな行事があると思います。子どもたちも忙しい3学期ですので、町の中で子どもたちに会ったら、問題がないように見守っていただければ幸いです。

校長 権田伸子

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。冬休みの間、子どもたちは安全に過ごせたようです。1月になってからインフルエンザ A 型の子どもたちが幼稚園の方に少し出てきているので、広がらないよう予防に努めていきます。

1月17・18日は学校公開があります。18日は

「道徳授業地区公開講座」に新宿区の平和の語り部として戦争体験を未来に語り継ぐ活動をなさっている、北新宿にお住まいの佐久間國三郎さんにご講演いただきます。機会がありましたらご講演を聞いていただけるとありがたいと思います。今日から始まりました書き初めは、体育館で寒い中ですがボランティアの方にご指導いただいています。本日からあさってまでの3日間お世話になります。書き初めの成果を展示いたしますので、学校公開にもお越しいただけたらと思います。

3学期はとても短い期間ですが、学校では今年度の教育活動を振り返り、来年度の活動に向けて新たな編成をしていく時期になっています。地域協働学校運営協議委員会の皆様には関係者評価委員として、3学期に学校評価をしていただき、それを基に来年度に活かしていきたいと思えます。2月にお知らせをします。よろしく申し上げます。



■今月のサポート

| サポート名 | 学 校 | 協働学校 |
|----------|--|---|
| 学びのサポート | 12月の書き初めサポート、ありがとうございました。1月のサポートもよろしくお願いいたします。 | 漢字検定は42人が受検します。1/29、4年生の「茶道文化体験」、2/28、幼稚園の「お茶を楽しむ会」があります。 |
| みどりのサポート | 5年生の稲飾りは、都心ではなかなか経験できないことです。ありがとうございました。 | 屋上の芝生の世話、畑の土づくりなどを予定しています。 |
| 読書サポート | 素敵な表彰状をありがとうございました。「図書ボランティアだより」も見やすく綺麗でした。 | 3学期の読み聞かせは、全学級にボランティアを配置できました。 |
| 安全サポート | 子どもたちは冬休み中に大きな事故はありませんでした。見守りいただきありがとうございました。 | 今日は3学期の朝遊びの初日でした。まだ遅刻をする子どもを多く見かけました。 |

■今月のスポット

■ネットトラブルはまずルールづくりから！

現在子どもたちを取り巻くネット環境は、協議会委員の想像以上です。生まれたときから携帯電話・スマホ・ネットゲーム・タブレットなどがあるので、操作も手慣れたもので、お孫さんに教えてもらっているという声もよく聞きます。…。しかし、トラブルについては大人の助けが大切です。そのため、最低限**家庭でのルールづくり**は必要です。学校から出されたお知らせにもあるように、使用時

間・使用場所などの約束をお子さんと一緒に決めましょう。そして、困ったことがあったらいつでも**相談できる関係づくり**が重要です。「うちは大丈夫、何でも話してくれるから」と安心はできません。大好きな親だからこそ「心配をかけたくない」という理由で口を閉ざしてしまうからです。

■今月のスナッフ



1/5 スポカル広場の書き初めの様子です。1・2年生は硬筆の練習をしました



1/10、5年生の書き初めの授業です。サポートには地域の方々が入っていただきました



1/18 学校公開の土曜日、道徳授業地区公開講座の様子



図書ポラで作成した表彰状の裏面です。今回は和の切り絵と欧文の新聞とコラボしました。いかがでしょう？

次回協議会日程

令和元年度第10回

2月6日(木)

15:30~@会議室